



»Doppelt engagiert« auf der Heim+Handwerk



MINISTERIALDIRIGENT GUNNAR WIEGAND, LEITER DER ABTEILUNG PLANUNG, KOMMUNIKATION UND STRATEGIE IM BAYERISCHEN INNENMINISTERIUM:

»Mein Appell an Ehrenamtliche und Arbeitgeber ist ganz einfach: Weiter so und am besten noch mehr davon! Wir brauchen Arbeitgeber, die bereit sind, ihre Leute zur Verfügung zu stellen. Und wir brauchen weiterhin viele Menschen, die bereit sind, sich in Notsituationen zu engagieren.«



SVEN SPIELER, PERSONALLEITER BEI ROCHE IN PENZBERG: »Wir unterstützen ehrenamtliches Engagement unserer Mitarbeiter. Gesellschaftliches Engagement ist Teil unserer Nachhaltigkeitsstrategie. Wir wollen uns in die Gesellschaft einbringen. Die Ermutigung an Mitarbeiter, sich in Ehrenämter einzubringen, trägt das nach außen.«

Aufnahmen: Sebastian Widmann



Die Kampagne des Bayerischen Innenministeriums »Doppelt engagiert« wirbt bayernweit für die Vereinbarkeit von Ehrenamt und Beruf. Denn auch die Betriebe profitieren enorm von den im Ehrenamt erworbenen Qualitäten ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter wie Flexibilität, Teamfähigkeit und Verlässlichkeit – vor dem Hintergrund des Fachkräftemangels ein klarer Vorteil.

Gemeinsam mit zahlreichen Ehrenamtlichen der Feuerwehren und Hilfsorganisationen konnten wir am

BENJAMIN HAUCK, TECHNIKBEAUFTRAGTER BEI ROCHE IN PENZBERG UND EHRENAMTLICH BEI DER FREIWILLIGEN FEUERWEHR IFFELDORF:

»Ich finde es sehr gut, dass man das Ehrenamt auch beruflich verwirklichen kann, wenn die Firma dahintersteht. In Deutschland braucht man das Ehrenamt, um das Land am Laufen zu halten.«

3. Dezember 2023 in München auf Süddeutschlands größter Messe für Wohnen, Lifestyle und Handwerk, der »Heim+Handwerk«, diese wichtige Botschaft den Messebesucherinnen und -besuchern sympathisch und offen näherbringen: Doppelt engagiert heißt doppelt wertvoll!

Bühnentalk mit Roche aus Penzberg

Die Firma Roche in Penzberg ist eines der größten Biotechnologie-Zentren in Europa und als besonders ehrenamtsfreundlicher Arbeitgeber bekannt. Auf dem Messe-Forum »Energie und Bauen« sprachen Ministerialdirigent Gunnar Wiegand vom Bayerischen Innenministerium, Sven Spieler, Personalleiter bei Roche in Penzberg, und Benjamin Hauck, Technikbeauftragter bei Roche in Penzberg und ehrenamtlich bei der Freiwilligen Feuerwehr Iffeldorf, darüber, wie die Vereinbarung von Beruf und Ehrenamt in der Praxis gelingen kann. □